



MUCHO PÚBLICO HA TENIDO ESTE VERANO LA COSTANERA DE LA CIUDAD.

Asaltan a una adulta mayor en la Costanera de Puerto Montt

TURISTA. *Hija de la víctima dijo que el delincuente se llevó su dinero, documentos y medicamentos.*

El robo por sorpresa del cual fue víctima le ocurrió a Fresa Vásquez (61) en el primer paseo que realizaba tras arribar a Puerto Montt de vacaciones junto a un grupo de amigas y familiares.

Estaba en el Parque Costanera y una persona (hombre joven) la asaltó y le robó su bolso con especies personales, dinero, documentos y medicamentos.

Luego siguió con destino desconocido y sin que la adulta mayor se pudiese percatar de las características del asaltante.

La afectada ayer ya estaba con su familia en la Región de O'Higgins y lo que más preocupa son sus medicamentos, porque padece de depresión, entre otras patologías. Los medicamentos sólo se pueden adquirir con la receta retenida y la cédula de identidad.

"Mi madre quedó tan afectada y choqueada que no denunció a Carabineros y ha nadie, porque no se percató de quien la asaltó", reveló Adelina González, hija de la adulta mayor, quien buscaba pasar una semana agradable, conociendo la zona sur.

MEDICAMENTO

Adelina González dijo que su madre tomó un tour para recorrer la Región de Los Lagos por el lado sur y que tras arribar a Puerto Montt se instalaron en el hotel y tomaron once.

61 años tiene la mujer afectada por el robo de sus especies tras arribar desde Santiago para conocer Puerto Montt, Hualaihué y la Isla de Chiloé.

Posteriormente salió a caminar por la Costanera, junto a tres personas más, pero ella se quedó atrás.

"En el curso de esa actividad, mi madre junto a dos o tres señoras se quedaron más atrás y se acerca un sujeto y le arrebató el bolso, donde llevaba dinero para el viaje, de su jubilación y otro para comprar recuerdos, su celular y especies personales", observa la hija.

Explicó que su madre se complicó porque se llevaron todos sus medicamentos.

"El problema es que mi mamá padece de fibromialgia, artritis, artrosis y depresión y llevaba un medicamento que utiliza para dormir. Todo ello estaba en el bolso, lo que provocó que mi madre se descompensara", relató.

Producto de su estado anímico no denunció el robo. "Ella ya llegó a su casa muy afectada por la fibromialgia y descompensada por su depresión. Ella, además, tiene una enfermedad pulmonar que se llama epoc". Añadió que estudió comunicarse con el municipio para solicitar apoyo. **CS**